



ZONA DEL IMPACTO.— Ayer comenzaron las investigaciones para determinar las causas.

Accidente en Ñuble: Avión del Club Aéreo Naval de Viña del Mar capota y deja dos fallecidos y dos heridos

Sobrevivientes fueron trasladados en helicóptero hasta hospital en Concepción y ayer estaban sin riesgo vital, pero en observación.

FELIPE I. GONZÁLEZ

Dos muertos y dos heridos de diversa consideración dejó ayer un accidente aéreo ocurrido en la comuna de Trehuaco, en la Región de Ñuble, a unos ocho kilómetros al norte de la desembocadura del río Itata.

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informó que en esa zona, cerca de las 15:00 horas, capotó una aeronave Cessna 182Q, de color blanco con líneas café y matrícula CC-KKM, perteneciente al Club Aéreo Naval de Viña del Mar y que habría despegado desde el aeródromo Carriel Sur, en Concepción.

Los fallecidos fueron identificados como Roberto Fredick del Villar y Víctor Alfaro Simoncioni. Mientras que quedaron heridos el piloto Jorge Abde Gahona y la pasajera Fernanda Ascencio Pavez. Estos dos últimos fueron trasladados en un helicóptero de la Fuerza Aérea hasta el hospital clínico regional de Concepción.

“Se encuentran estables, con lesiones importantes, pero sin riesgo vital. Uno de ellos está con compromiso de conciencia. Van a ser evaluados por nuestro servicio de urgencia, particularmente con los exámenes, resonancia, imagenología y van a permanecer en observación para dimensionar las lesiones que tienen”, informó ayer Claudio Baeza, director del recinto asistencial.

Mientras tanto, la indagatoria también se activó ayer en la tarde en la zona de la emergencia.

El teniente coronel Julio Beltrán, de la Prefectura de Carabineros de Ñuble, indicó que el Grupo de Operaciones Policiales, GOPE, trabajaba en el lugar, que es “de difícil acceso, junto con personal territorial, para iniciar el procedimiento de rigor” y reunir los antecedentes que deben ser enviados al Ministerio Público en estos casos.